

FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 5 TA 2020/2021

18711150 - GIBRAN AKHMAD MAULANA ARUMBINANG

STATION	FEEDBACK
IPM KASUS SENSITIF (PSIKIATRI)	anamnesis kurang mendalam dan rileks,diagnosis kurang sesuai, konseling perlu belajar lagi , LEBIH Berempati lagi
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	anamnesis gali dengan teliti, riwayat KB, riwayat menstruasi, kehamilan, berikan anjuran KB yang sesuai dengan kondisi pasien, yang terpenting dalam konseling harus menjelaskan dengan sabar dan pastikan pasien paham gunakan gambar sambil dijelaskan jangan hanya ditunjukkan sekilas tanpa dijelaskan gambarnya dengan detail. gunakan bahasa komunikasi yg membuat pasien merasa nyaman, eye contact dan senyum.
STATION ASUHAN ANTENATAL (ANTENATAL CARE)	anamnesisnya ada pertanyaan yg kurang sopan ya-menanyakan apakah suami dirasa memberi nafkah utk makan sehari2 cukup?, anamnesis kurang lengkap dan relevan, terkesan interogasi, px fisik cuma nyebutin obstetri aja-status generalis vital sign dan antropometri tdk disebutkan, px penunjang kurang darah rutin dan urin rutin, diagnosis kurang lengkap, edukasi kurang lengkap dan kurang mengarah ke kondisi pasien, terkesan kurang ramah-keramahan dan kesopanan perlu diperhatikan, pasien merasa pertanyaan dan edukasi dokter ada yg menyinggung perasaan dan terkesan kurang menghargai pasien
STATION IPM 3 PEDIATRIC 1	belajar lagi ya yang semangat,semoga dimudahkan dan diberikan hidaya ALLAH ta'ala
STATION IPM GINEKOLOGI	saat mengajukan pertanyaan bisa lebih menunjukkan empati dan hormat ke pasien y de... sabun mandinya tidak kadaluarsa y bu? -- hemm... kalau pasien sensitif bisa tidak mau membuka informasi... bahasa nonverbal yg ditampilkan juga membuat pasien tidak nyaman, kontak mata kurang.. tanya ade sakit serupa... kenapa ade yg ditanya... px genital dlm baru bisa terlihat kalau sudah spekulum terpasang kan y de.. swab denga brush atau kapas? dimana saja diambil dan akan diperlakukan bgmn kapas tersebut penting supaya hasil px tdk negatif palsu ya... manajemen waktu diperhatikan
STATION IPM PEDIATRIC 2	Pemeriksaan fisik focal infeksi belum dicari. Pemeriksaan meningeal sign tidak tahu. Nge blank. Diagnosis kejang demam. Tx suntik anti kejang. Edukasi bila anak kejang bawa ke Puskesmas. Anaknya disuruh pulang dek?